
 
 
 
 
 

A S S E M B L E I A  D E  F R E G U E S I A  D E  S I N E S  

 
ATA Nº 04/2016 

 

Aos dezasseis dias do mês de dezembro de dois mil e dezasseis, nesta Cidade de Sines e 

sala de sessões do edifício da Junta de Freguesia, teve lugar a sessão ordinária da 

Assembleia de Freguesia, com a seguinte Ordem de Trabalhos: 

 

Ponto 1 – Apreciação da Informação Trimestral e Relatório Financeiro de 

outubro a dezembro de 2016; 

 

Ponto 2 – Opções do Plano e Orçamento 2017; 

 

Ponto 3 – Mapa de Pessoal. 
 

PRESENÇAS: 

 

Presidente – Joaquim António Lopes Serrão.---------------------------------------------------- 

1ª Secretária – Maria Augusta Sequeira Amaro Rocha.---------------------------------------- 

2º Secretário - Alberto Lázaro dos Santos Gonçalves.------------------------------------------ 

António José Palminha Bernardo.----------------------------------------------------------------- 

António Francisco Almeida Roberto.------------------------------------------------------------- 

José da Silva Raposo.-------------------------------------------------------------------------------- 

Lénea Maria Martinho Santos.--------------------------------------------------------------------- 

Susana Andreia do Sacramento Alexandrino.---------------------------------------------------- 

Nuno Miguel Nogueira do Ó Pereira.------------------------------------------------------------- 

António Gonçalves Correia.------------------------------------------------------------------------ 

Luís Neves.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

Nuno Malafaia.--------------------------------------------------------------------------------------- 

Maria Piedade Jeremias.---------------------------------------------------------------------------- 

 

FALTAS: 

 

Ana Isabel Dias Correia que foi substituída por Luís Neves.---------------------------------- 

Sandra Carla Rodrigues Garcia da Silva, foi substituída por António Gonçalves Correia- 

Eugénia Soares de Pina foi substituída por Nuno Malafaia.----------------------------------- 

Isabel Cristina Felício Eleziário Assunção, foi substituída por Maria Piedade Jeremias.-- 

 

Por parte do Executivo da Junta de Freguesia de Sines, estiveram presentes: 

Presidente – Carlos Manuel Jesus Salvador. ----------------------------------------------------- 

Secretária – Eva Sofia Nogueira Zambujo. ------------------------------------------------------ 

Tesoureiro – Artur Licínio de Oliveira Martins. ------------------------------------------------ 

1º Vogal – Maria de Fátima Levy Lourenço.----------------------------------------------------- 

2º Vogal – José Manuel dos Santos Castanheira.------------------------------------------------ 

 

ANTES DA ORDEM DO DIA: 

 

O Presidente da Assembleia de Freguesia deu as boas noites aos presentes e informou 

sobre o ponto da ordem de trabalhos.------------------------------------------------------------- 
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O Presidente da Assembleia informou dos 4 pedidos de substituição por parte dos 

membros: Ana Isabel Dias Correia que foi substituída por Luís Neves, Sandra Carla 

Rodrigues Garcia da Silva que foi substituída por António Gonçalves Correia, Eugénia 

Soares de Pina que foi substituída por Nuno Malafaia.----------------------------------- 

Isabel Cristina Felício Eleziário Assunção, foi substituída por Maria Piedade Jeremias.-- 

 

O Presidente da Assembleia de Freguesia informou sobre a participação da Assembleia 

de Freguesia na 6ª sessão dos Encontros ZILS no Centro de Negócios da ZILS, em 

Sines, referindo que no passado dia 6 de novembro realizou-se um encontro para 

apresentação do relatório com os resultados da monotorização da qualidade do ar e da 

qualidade da água em 2015 em toda a zona industrial de Sines pela Aicep Global 

Parques.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

O Plano de Monotorização Ambiental da ZILS foi elaborado em articulação entre a 

Aicep Global Parques, a Comissão de Coordenação e Desenvolvimento Regional do 

Alentejo (CCDRA) a APA Ambiente e a Câmara Municipal de Sines, e foi apoiado pelo 

Programa Operacional Regional do Alentejo do QREN 2007/2013.------------------------- 

 

A sua implementação implicou a construção da rede de piezómetros para monitorizar a 

qualidade da água – águas profundas e superficiais, a aquisição de equipamento para 

monitorizar a qualidade do ar e a contratualização de serviços técnicos externos e 

independentes para recolher amostras e medir resultados.------------------------------------- 

 

Numa forma breve posso informou que os resultados com a qualidade do ar cumprem 

com os valores legais em vigor.-------------------------------------------------------------------- 

 

Em relação á qualidade da água, as águas superficiais não apresentaram contaminação. 

Nas águas subterrâneas observaram-se algumas situações de contaminação decorrentes 

do histórico da ZILS.-------------------------------------------------------------------------------- 

 

Foi também assinado o Protocolo Ambiente, entre a Aicep Global Parques e a Câmara 

Municipal de Sines, que estabelece uma colaboração permanente no domínio ambiental 

entre as duas entidades.------------------------------------------------------------------------------ 

 

O Presidente da Assembleia de Freguesia questionou se os membros presentes 

pretendiam colocar alguma questão antes de dar início à Ordem de Trabalhos.------------ 

 

O membro José Raposo apresentou uma saudação aos 40 anos do Poder Autárquico.----- 

A qual ficará apensa à presenta ata.--------------------------------------------------------------- 

 

O membro José Raposo pediu uma salva de palmas pela presença do membro António 

Gonçalves Correia, por ter sido o 1º Presidente de Junta em Sines.--------------------------- 

 

O membro, António Gonçalves Correia apresentou uma moção aos 40 anos das 

Primeiras Eleições Autárquicas.------------------------------------------------------------------- 

A qual ficará apensa à presenta ata.--------------------------------------------------------------- 
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O membro, António Roberto apresentou um voto de pesar pelo falecimento de Fidel de 

Castro.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O qual ficará apenso à presenta ata.--------------------------------------------------------------- 

 

Foi lida e aprovada por unanimidade a ata número 03 de vinte e oito de setembro de 

dois mil e dezasseis.--------------------------------------------------------------------------------- 

 

Não havendo mais questões a serem colocadas, passou-se à Ordem de Trabalhos.-------- 

 

ORDEM DE TRABALHOS: 

 

Ponto 1 – Apreciação da Informação Trimestral e Relatório Financeiro de outubro a 

dezembro de 2016;----------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia passou a palavra ao Presidente da Junta, o qual passou a 

explicar o presente ponto.--------------------------------------------------------------------------- 

 

01 – ORGÃOS AUTÁRQUICOS 
 

Atribuímos subsídios às seguintes entidades:---------------------------------------------------- 

À Associação de Moradores da Bêbeda no valor de 200,00 €;-------------------------------- 

À Associação de Gaiteiros Vasco da Gama de Sines no valor de 200,00 €;-----------------

Aos Independentes Futsal Associação no valor de 250,00 €.---------------------------------- 

 

- Colaborámos com o Município de Sines no evento “Natal no Largo”, através da 

aquisição de tintas à empresa Robbialac.--------------------------------------------------------- 

 

- Tal como em anos anteriores, adquirimos os presentes e os balões para distribuir pelas 

crianças da Freguesia na iniciativa “Distribuição de Prendas de Natal” à empresa 

Belbrinca e à empresa Balões Festa, respetivamente.------------------------------------------- 

 

- Solicitámos o Salão de Convívio à Associação de Moradores do Casoto para 

encerrarmos a iniciativa “Distribuição de Prendas de Natal” no dia 11 de dezembro, 

assim como, o apoio da Associação nesta iniciativa através da realização de almoço 

convívio.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

- Adjudicámos o serviço de animação de Natal para a iniciativa “Operação Crianças 

Felizes” à empresa Impacto Surpresa Unipessoal, Lda (Aquarela Mágica) e adjudicámos 

o serviço para a confeção de pipocas e algodão doce à Sra. Nélia Cristina Paulos 

Augusto. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

- Adquirimos na Leroy Merlin uma casa em madeira e 5 cercas para decoração da 

carrinha da Junta na iniciativa “Distribuição de Prendas de Natal”.-------------------------- 

 

- À semelhança de anos anteriores, iremos oferecer presentes de Natal às crianças da 

Sonega, em colaboração com a Associação de Moradores da Sonega.----------------------- 
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- Adquirimos um computador portátil e Office 2016 à empresa Telgal para substituir o 

computador obsoleto que o Presidente da Junta utiliza.---------------------------------------- 

 

- Apresentámos uma candidatura para atribuição de apoio financeiro do Aviso 21 do 

Fundo de Eficiência Energética.------------------------------------------------------------------- 

 

02– SERVIÇOS ADMINISTRATIVOS 

 

- A funcionária Ana Lúcia Venturinha e o Tesoureiro da Junta, Sr. Artur Oliveira 

Martins, participaram na ação de formação “Sistema de Normalização Contabilística – 

Administração Pública” realizada pela empresa Tecnimor Conta, em Santiago do 

Cacém.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

- As funcionárias Cristina Mata e Mónica Pinela foram nomeadas instrutoras de 

processos de contraordenações de canídeos, tendo ficado o Presidente como decisor dos 

mesmos.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

- Com carácter de urgência, adquirimos à empresa Telgal um disco para o Servidor e um 

switch, para que os Serviços Administrativos da Junta pudessem funcionar com 

normalidade.------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

03 – CULTURA, EDUCAÇÃO E TEMPOS LIVRES 

 

-Adquirimos um exaustor SP S&P HV – 150 AE para o edifício do ATL.------------------ 

 

- Adquirimos também estrados em plástico de 80x50 cm para o ATL.----------------------- 

 

- Requisitámos o Salão Nobre da Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários 

de Sines com a finalidade de apresentação de uma peça de teatro aos utentes do ATL, 

no dia 20 de dezembro.------------------------------------------------------------------------------ 

 

- Adquirimos uma máquina de bolas de sabão e respetivo líquido à empresa Aquário 

Comércio de Eletrónica, SA.----------------------------------------------------------------------- 

 

- Adjudicámos à empresa Duarte Silva Construção Civil uma empreitada de obras 

públicas por ajuste direto regime geral para a substituição do telhado das Oficinas do 

ATL “A Gaivota”, pelo valor total de 9.063,00 €.----------------------------------------------- 

 

- Adjudicámos à empresa Cesário Luís Chainho a prestação de serviços para a 

realização de trabalhos de substituição de 1 porta e 4 janelas no edifício do ATL, no 

valor de 4.000,00 €.---------------------------------------------------------------------------------- 

 

- Adquirimos à empresa Telgal o serviço de instalação de 2 cabos de rede entre edifícios 

do ATL. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

- O ATL participou na 7ª Edição da Semana da Reflorestação Nacional.-------------------- 
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04 – SERVIÇOS DE APOIO À POPULAÇÃO 

 

Nos termos do regulamento foi cedido o Salão do Povo às seguintes entidades e 

particulares: 

 

- À Mediática nos dias 1 e 8 de outubro;-------------------------------------------------- 

- Ao Vasco da Gama Atlético Clube para a realização de jantar de aniversário do 

clube no dia 4 de outubro;----------------------------------------------------------------- 

- À Associação de Moradores e Amigos da Bêbeda nos dias 7 de outubro, 4 de 

novembro e 2 de dezembro;--------------------------------------------------------------- 

- Ao Sr. Gonçalo Paixão Silva no dia 22 de outubro;------------------------------------ 

- À Sra. Ana Paula Leal Neves, representante da Associação de Pais e 

Encarregados de Educação da Escola nº 3, no dia 30 de outubro;-------------------- 

- Ao Sr. Ion Julian Guliman no dia 1 de novembro;------------------------------------- 

- À ETLA no dia 5 de novembro;----------------------------------------------------------- 

- Ao Sr. Ricardo Ferreira, no dia 6 de novembro, para a realização de uma festa de 

aniversário; ---------------------------------------------------------------------------------- 

- Ao CNLA nos dias 12 e 13 de novembro;----------------------------------------------- 

- À Arte Velha – Associação de Artesãos na manhã do dia 20 de novembro;-------- 

- Ao Sr. José Luís Borges, no dia 24 de novembro, para a realização de uma festa; 

- À Associação de Gaiteiros Vasco da Gama para a realização de um convívio no 

dia 3 de dezembro e no dia 31 de dezembro para a Festa de Passagem de Ano;--- 

- À Missão Coragem, no dia 4 de dezembro, para a realização de um baile;--------- 

- Ao Studio T1 para o dia 10 de dezembro;----------------------------------------------- 

- À Assembleia de Deus no dia 11 de dezembro;----------------------------------------- 

- Ao Hóquei Clube Vasco da Gama nos dias 16, 17 e 18 de dezembro;-------------- 

- À Igreja Evangélica Filadélfia de 23 a 26 de dezembro;------------------------------ 

- À Sra. Rita Casal no dia 28 de dezembro;----------------------------------------------- 

- À Associação Recreativa de Dança Sineense para a realização de ensaios.-------- 

 

Cedemos equipamentos da Junta às seguintes entidades e particulares: 

 

- À Associação Caboverdeana de Sines e Santiago do Cacém cedemos 80 cadeiras 

e 10 mesas nos dias 15 e 30 de outubro;------------------------------------------------- 

- À Associação de Moradores do Casoto cedemos 90 cadeiras de 3 a 7 de 

novembro;------------------------------------------------------------------------------------ 

- À Igreja Evangélica Filadélfia cedemos 75 cadeiras no dia 19 de novembro;------ 

- À Santa Casa da Misericórdia de Sines cedemos 100 cadeiras nos dias 22 e 23 

de novembro;-------------------------------------------------------------------------------- 

- À Missão Coragem cedemos um fogareiro para a Feira de S. Martinho no dia 12 

de novembro. Cedemos também mesas e cadeiras no dia 4 de dezembro.---------- 

- Ao Studio T1 cedemos 10 mesas e 30 cadeiras no dia 10 de dezembro;------------ 

- À Sra. Rita Casal cedemos 20 mesas e 50 cadeiras para o dia 28 de dezembro.--- 

 

 

No mês de outubro cedemos uma sala da Junta à Sra. Mónica Jeremias para a realização 

de workshop.------------------------------------------------------------------------------------------ 
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Cedemos também uma sala à CPCJS no dia 12 de outubro.----------------------------------- 

 

No dia 30 de novembro cedemos uma sala à Associação Quatro Patas.---------------------- 

 

Adquirimos uma máquina de lavagem de alta pressão à empresa José Manuel O. 

Brissos.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Uma vez que a empresa GTCF Car (Fiat) não cumpriu o prazo de entrega da viatura de 

mercadorias, procedemos a um novo ajuste direto, desta vez à empresa Gamobar, para 

aquisição de viatura com as mesmas características. Aceitámos a proposta para 

fornecimento de uma viatura Opel Movano Chassis Cabine Dupla L3H1 2.3 CDTI (130 

cv) 3.5T, com caixa de carga em madeira e fundo em chapa no valor de 25.000,00 €, 

tendo a viatura sido entregue no dia 6 de dezembro. ------------------------------------------- 

 

Após a análise das propostas das Companhias de Seguros Fidelidade, Caravela Seguros 

e Mapfre Auto para seguro automóvel para o nosso novo veículo ligeiro de mercadorias, 

com a matrícula 17-SE-15, aceitámos a proposta da Companhia de Seguros Fidelidade 

pelo valor de 606,13 €/anual por ser a proposta economicamente mais vantajosa.--------- 

 

Solicitámos à empresa Enginário um estudo prévio para um Centro de Recolha Oficial 

Animais.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Face à solicitação do Padre Egídio Ferreira, construímos um estrado para o Coro 

Paroquial.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Adquirimos à empresa Sigramar 2 tampos em granito para colocar um lava-loiça no 

Pavilhão da Junta. ----------------------------------------------------------------------------------- 

 

Solicitámos à empresa Tecnoacústica uma avaliação acústica ao Pavilhão da Junta.------ 

 

No âmbito do protocolo de delegação de competências entre a Câmara Municipal e a 

Junta de Freguesia, o funcionário da Oficina procedeu à manutenção de equipamentos 

na Escola Secundária Poeta Al Berto e Escola Básica n.º 1. ---------------------------------- 

 

REPRESENTAÇÃO 
 

A convite da Santa Casa da Misericórdia de Sines, o Presidente e o 2º Vogal estiveram 

presentes no jantar solidário que se realizou no dia 7 de outubro. ---------------------------- 

 

O Presidente da Junta e o Presidente da Assembleia de Freguesia estiveram presentes na 

inauguração do Ginásio da Educação Da Vinci.------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia de Freguesia, Sr. Joaquim Serrão representou a Junta no 6º 

Encontro da Global Parques.----------------------------------------------------------------------- 
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O Presidente da Junta esteve presente nas sessões de sensibilização a Presidentes de 

Junta, a convite da Proteção Civil de Sines.------------------------------------------------------ 

 

A convite do Centro Cultural Emmérico Nunes, o Executivo da Junta esteve presente na 

inauguração de exposições.------------------------------------------------------------------------- 

 

O Executivo da Junta esteve presente na sessão solene comemorativa dos 654 anos do 

Dia do Município, que se realizou no dia 24 de novembro, a convite da Assembleia 

Municipal de Sines.---------------------------------------------------------------------------------- 

 

A convite da Câmara Municipal de Sines, o Executivo esteve presente na inauguração 

da exposição coletiva de artistas de Sines que se realizou no dia 26 de novembro.-------- 

 

O Presidente da Junta participou no seminário/ação de formação na área da Proteção 

Civil para Juntas de Freguesia que se realizou no dia 7 de dezembro, a convite da 

ANAFRE.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

- O Presidente da Junta esteve presente na Assembleia Geral do Cemetra que se realizou 

no dia 15 de dezembro.------------------------------------------------------------------------------ 

 

O Presidente também irá estar presente no jantar de Natal dos idosos, a convite da 

Freguesia de Porto Côvo.-------------------------------------------------------------------------- 

 
 

O membro José Raposo questionou em que situação se encontra a candidatura ao fundo 

energético.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Tesoureiro explicou que a candidatura foi feita ao abrigo do aviso 21 e que 

previsivelmente teremos resposta em março ou abril.------------------------------------------ 

Explicou ainda que a candidatura foi aceite, podendo no máximo ser sujeita a um 

rateio.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O membro António Correia quis saber se a Câmara Municipal de Sines irá participar na 

construção da instalação de recolha de animais.------------------------------------------------ 

 

O Tesoureiro explicou que desde 2013, estava orçamentada uma verba para a 

construção de uma instalação de recolha de animais no valor de 30.000,00 €.-------------- 

Referiu igualmente que faria sentido rentabilizar algum espaço que garanta receitas para 

progredir e os custos da referida construção serão repartidos entre a Junta de Freguesia e 

a Câmara Municipal de Sines.---------------------------------------------------------------------- 

Explicou que o mais importante é que ao fim destes anos irá aparecer um espaço de 

recolha de animais.----------------------------------------------------------------------------------- 

 

O membro António Roberto questionou o ponto da situação das instalações dos antigos 

correios.----------------------------------------------------------------------------------------------- 
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O Presidente da Junta explicou que estamos disponíveis para discutir uma possível 

proposta da Câmara Municipal de Sines, no entanto, se houver acordo para a 

possibilidade da sede da Junta de Freguesia se transferir para os antigos CTT será 

quando o espaço tiver todas as condições de habitabilidade e esteja registado na junta de 

freguesia.----------------------------------------------------------------------------------------------  

 

O Tesoureiro passou a explicar o relatório financeiro: 

 

DÍVIDAS DE TERCEIROS 

 

Desde o ano letivo 2010/2011 até dezembro de 2016, as dívidas do ATL perfazem um 

total de cerca de 13.560 €, sendo que 3.900 € referem-se ao ano de 2016, dos quais 

2.080 € pertencem ao presente mês de dezembro.----------------------------------------------- 

 

RESUMO DA SITUAÇÃO FINANCEIRA EM 09.12.2016 

 

DISPONIBILIDADES 

 

Bancos (à ordem)                              141.500 € 

Bancos (a prazo)                                 80.000 € 

               221.500 € 

 

DÍVIDAS DE TERCEIROS 

 

Dívidas ATL                                      13.560 € 

 

 

 

 

 

COMPROMISSOS DE C/ PRAZO 

 

Fornecedores                                       6.200 € 

Anafre         550 € 

Cemetra        900 € 

Arte Velha        410 € 

S.M.U.R.S.S.        510 € 

Teatro do Mar        500 €  

Serviços Sociais       450 € 

                 9.520 € 

 

Não havendo questões a colocar o presente ponto foi apreciado favoravelmente.---------- 

 

Ponto 2 – Opções do Plano e Orçamento 2017;------------------------------------------------- 

 

Após o Presidente da Assembleia mencionar o 2º ponto, a palavra foi passada ao 

Tesoureiro para esclarecer o referido ponto.----------------------------------------------------- 
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O Executivo da Junta de Freguesia de Sines, em conformidade com a lei, apresentou aos 

Exmos. Membros da Assembleia de Freguesia a documentação onde está plasmada o 

Orçamento e Opções do Plano para o ano de 2017, os quais se propõe levar a efeito.----- 

 

Referiu que o executivo está convicto e motivado para cumprir escrupulosamente o que 

apresentou à digníssima Assembleia, tanto na área da Receita como da Despesa.---------- 

 

Relativamente à área do associativismo, o executivo está motivado em levar por diante 

a política de continuidade na forma em que entendemos estas nossas parcerias. ---------- 

 

Com a Câmara Municipal de Sines, continua alinhado para assumir participações 

sempre que tal seja solicitado e no manifesto interesse da nossa Freguesia.-----------------  

 

Quanto às ações mais relevantes, o executivo pretende manter e, se possível, melhorar e 

inovar na continuidade alguns dos nossos eventos que já são um marco com o cunho da 

nossa Freguesia, nomeadamente, os Carnavais dos Pequeninos e Sénior, o Banho 29, as 

festas de Natal, “Distribuição de Prendas” e “Operação Crianças Felizes” e outras 

atividades com as crianças do ATL.--------------------------------------------------------------- 

 

Nas áreas em que pensámos investir, incluímos os arranjos exteriores do nosso 

armazém/pavilhão da Freguesia, situado no Loteamento da Ponte Serva e iremos 

colaborar ativamente na construção do local para recolha de animais.----------------------- 

 

Para além disso, na área do ATL, há pequenas obras de pedreiro, carpinteiro e pintor 

para continuar a executar. ------------------------------------------------------------------- 

 

Em jeito de conclusão, apresentou as “Opções do Plano e Orçamento/2017” e afirmou 

que estes documentos expressam rigor financeiro e são naturalmente limitados pela 

receita que prevemos arrecadar-------------------------------------------------------------------- 

 

O Tesoureiro explicou que operámos uma transformação na orgânica, antes tínhamos 4 

classificações, mas a conselho da empresa que nos presta assessoria, Tecnimor, 

resolvemos ficar com uma só classificação económica, pois é mais fácil de interpretar e 

permite uma análise direta.------------------------------------------------------------------------- 

 

Não havendo mais questões, o Presidente da Assembleia colocou o ponto a votação: 

 

Contra – 0 votos; ------------------------------------------------------------------------------------ 

Abstenções – 7 votos; ------------------------------------------------------------------------------- 

A favor – 6 votos. ----------------------------------------------------------------------------------- 

 

O presente ponto foi aprovado por maioria com 7 abstenções da CDU e do Movimento 

SIM.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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O membro Nuno Pereira em representação dos eleitos do Movimento SIM e o membro 

Luís Neves em representação dos eleitos da CDU apresentaram declarações voto, as 

quais foram lidas e ficarão apensas à presente ata.------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia de Freguesia passou a palavra ao Presidente da Junta de 

Freguesia para esclarecer o ponto 3.--------------------------------------------------------------- 

 

Ponto 3 – Mapa de Pessoal;------------------------------------------------------------------------ 

 

Após os esclarecimentos o Presidente da Assembleia colocou o presente ponto a 

votação: 

 

Contra – 0 votos; ------------------------------------------------------------------------------------ 

Abstenções – 0 votos; ------------------------------------------------------------------------------- 

A favor – 11 votos. ---------------------------------------------------------------------------------- 

 

O presente ponto foi aprovado por unanimidade.------------------------------------------------ 

 

ENCERRAMENTO: 
E não havendo mais assuntos a tratar o Presidente declarou encerrada a reunião às 23 h  

00 minutos e eu, Maria Augusta Sequeira Amaro Rocha, que lavrei a presente ata, a 

subscrevo e vai ser assinada pela respetiva mesa. ---------------------------------------------- 

 

O Presidente, 

 

______________________ 

(Joaquim Serrão) 

 

A 1ª Secretária, 

 

_______________________ 

(Maria Augusta Rocha) 

 

O 2º Secretário, 

 

_______________________________ 

(Alberto Lázaro dos Santos Gonçalves) 


